
                                                           Seite: 1/1

KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: STV2024/023Anfrage der Fraktionen: BfH, 
LINKE

Datum: 26.02.2024

Stadtverordnetenversammlung

Nachfrage: Walderlebnispfad

Mit Datum vom 08.02.2024 beantwortete der Magistrat die Anfrage der BFH-Fraktion - 
Vorlage Nr. STV2023 /108 – zum Planungsstand des Walderlebnispfades wie folgt:

1. Für einen möglichen Walderlebnispfad gibt es noch keine konkreten Planungen.
2. Mittel in Höhe von 30.000 € wurden in den Nachtragshaushalt 2022 eingestellt. Durch 

eine pauschale Kürzung um 16.000 € (5% des Ansatzes 2021) verblieben 16.000 €, 
die jedoch nicht in das Haushaltjahr 2023 übertragen wurden. 

Von der rechnerisch nicht nachvollziehbaren Höhe der Kürzung und dem verbleibenden 
Restbetrag (30.000 – 16.000 = 16.000 ???? abgesehen, 

fragen wir den Magistrat:

1. Weshalb wurden die verbleibenden Mittel aus dem Nachtragshaushalt 2022 nicht in 
das Haushaltsjahr 2023 übertragen?

2. Beabsichtigt der Magistrat noch, das Projekt „Walderlebnispfad“ umzusetzen?

gez. Wilhelm Schultze gez. Barbara Grassel
BfH DIE LINKE.


